

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. D UMUR 22 TAHUN PRIMIGRAVIDA DI PMB WIWEIK DWI PRAPTI BANTUL KOTA YOGYAKARTA

Oktaviana Nugrahaeni¹ , Fatimah Dewi Anggraeni²

RINGKASAN

Latar Belakang : Salah satu faktor penyebab AKI dan AKB adalah Kekurangan Energi Kronik (KEK) salah satu cara untuk menurunkan AKI dan AKB yaitu dengan cara melakukan Asuhan kebidanan berkesinambungan (*Continuity Of Care*) yaitu suatu asuhan atau pemeriksaan secara lengkap dan menyeluruh yang dapat memantau kondisi perkembangan ibu sehingga akan menghasilkan kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan KB yang berkualitas. Ibu hamil dengan masalah gizi akan berdampak terhadap kesehatan dan keselamatan ibu. Ibu hamil KEK beresiko terjadinya partus lama, perdarahan post partum dan kematian ibu karena adanya penurunan kekuatan otot yang membantu persalinan. KEK pada ibu hamil juga beresiko terhadap bayi akan terjadi kematian janin, prematur, lahir cacat dan bayi berat lahir rendah (BBLR).

Tujuan : Memberikan asuhan kebidanan secara berkesinambungan pada Ny. D 22 tahun primigravida di PMB Wiwiek Dwi Prapti Bantul.

Hasil : Dari hasil studi kasus asuhan kebidanan Ny. D dimulai pada UK 36-39 minggu, dilakukan 2 kali kunjungan pada kehamilan, K1 ditemukan LLA 23 cm diberikan asuhan es krim untuk membantu kenaikan LLA dan BB pasien, K2 pengukur LLA kembali 23,5 cm sudah tidak KEK, diberikan konseling tanda persalinan, konseling P4K. Persalinan spontan, kala I diberikan massase punggung. Bayi lahir normal (BB: 2600 gram) diberikan pijat bayi pada KN 3. Pada masa nifas diberikan pijat oksitosin.

Kesimpulan : Asuhan pada Ny. D dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas hingga neonatus tidak didapatkan adanya penyulit atau komplikasi. Asuhan yang diberikan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

Kata Kunci : Asuhan Berkesinambungan, Primigravida, Kebidanan, KEK

¹ Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achamd Yani Yogyakarta

² Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta